

## COMPETICIONES

# Las Extreme Sailing Series repetirán en Barcelona y se alejan de Asia

La cita de catamaranes voladores celebrará una prueba en la ciudad catalana y centrará su actividad en el calendario de 2018 en Europa, Oriente Medio y América.

---

Palco23  
13 feb 2018 - 10:30

Los catamaranes voladores vuelven a Barcelona. Las Extreme Sailing Series volverán a tener parada en la capital catalana, en un calendario de 2018 marcado por las regatas en Europa, Oriente Medio y América. La principal novedad es que no habrá ninguna parada en Asia, ya que la competición no repetirá en China, como ocurrió el pasado año.

“No cabe duda de que las Extreme Sailing Series son uno de los principales circuitos de vela mundiales además de un complemento perfecto para la Barcelona World Race, nuestra regata oceánica a dos. Gracias a las Extreme Sailing Series, mantenemos a la ciudadanía de Barcelona conectada con la emoción del deporte de la vela de una manera directa y accesible”, ha detallado Xosé-Carlos Fernández, director general de la Fnob.

La competición empezará en Muscat, Omán; continuará con un torneo de los catamaranes más pequeños GC32 en Riva del Garda, Italia, y llegarán del 14 al 17 junio a Barcelona. Después pasarán por Portugal, Rusia, Reino Unido, Estados Unidos y México.

“El circuito continúa ofreciendo un evento anual y global garantizado a los equipos participantes y a los patrocinadores a escala global. Puede ver el vídeo que ilustra las etapas de 2018”, ha añadido la organización, que recae en la empresa OC Sport.